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A reunião teve início com o Sr. Roberto Rocha (Gerente de Planejamento Ambiental da SMAC)
apresentando a metodologia utilizada para a proposição e criação da Unidade de Conservação
Parque Natural Municipal Paisagem Carioca, criado pelo Decreto Municipal 37231 de 05 de Junho
de 2013.

O Sr. Mauro Salinas reforçou a importância do prosseguimento do processo de criação da APA
Paisagem Carioca que circunda o referido parque e tem a importante função de amortecimento
desta UC de proteção integral. A Srª Sônia Peixoto (Gerente de Unidades de Conservação da
SMAC - GUC) reafirma a importância da participação da sociedade organizada no processo de
criação e gestão de Unidades de Conservação e cita o exemplo do referido parque como uma
mudança de paradigma e um modelo a ser seguido no Sistema Municipal de Unidade de
Conservação da Cidade do Rio de Janeiro.

A Srª Sônia Peixoto trouxe à Câmara de Unidades de Conservação o assunto relacionado aos
maus tratos aos cavalos na Ilha de Paquetá. As baias onde ficam os cavalos estão inseridas em
uma UC municipal (Parque Natural Municipal Darke de Mattos).

O Sr. Adriano Melo sugeriu que, em função da importância do assunto e de sua urgência, a
CSPUC se pronuncie através de parecer/moção elencando ações emergenciais para a resolução
do assunto.



A Srª Sônia Peixoto se dispôs a encaminhar aos membros da CSPUC as informações constantes
no relatório de vistoria realizado pelo técnico da GUC ao local.

O Sr. Vladimir Fernandes lembra que para a próxima reunião da CSPUC a Coordenadoria de
Licenciamento Ambiental apresentará as etapas do licenciamento para o projeto do campo de
golfe na APA de Marapendi.


